



Internationale Wochen gegen Rassismus

**Aktionstag am 20. März 2022,
ab 12:00 Uhr, Landwehrplatz Saarbrücken**

Haltung zeigen!

Das ist das Motto der diesjährigen internationalen Wochen gegen Rassismus!

Die GEW Saarland ruft darum am Sonntag, den 20. März 2022 zu einem Aktionstag in Saarbrücken auf.

Wir freuen uns, dass wir zahlreiche Verbände, Gruppen und Organisationen, die sich tagtäglich gegen Rassismus und Diskriminierung engagieren, gewinnen konnten ihre Arbeit an Infotischen zu präsentieren und in Redebeiträgen vorzustellen.

Wir wollen demonstrieren und miteinander ins Gespräch kommen.

Lassen Sie uns ein Zeichen setzen gegen rassistische Hetze, Diskriminierung und Menschenfeindlichkeit und für Solidarität, Toleranz und Menschenwürde!

Musikalisches Rahmenprogramm:

Gypsymania mit Michael Reufsteck – Musik ohne Grenzen

